

## Kapolsek Ciemas Gelar Giat Jumat Curhat, Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas dan Ciptakan Pilkada Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Sep 6, 2024 - 12:41



*Kapolsek Ciemas Gelar Giat Jumat Curhat, Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas dan Ciptakan Pilkada Damai 2024*

Sukabumi – Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., kembali melaksanakan program *Jumat Curhat* di Kampung Panguyangan RT. 002/RW.

003, Desa Ciemas, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat (06/09/2024). Kegiatan ini dihadiri oleh tokoh masyarakat dan warga setempat sebagai bagian dari upaya memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciemas.

Dalam dialog terbuka tersebut, Kapolsek mendengarkan berbagai masukan dan saran dari masyarakat, serta memberikan beberapa arahan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (*Harkamtibmas*). Salah satu poin penting yang disampaikan adalah pentingnya menjaga lingkungan tetap kondusif dengan membangun sistem keamanan lingkungan (*Satkamling*) serta menjauhi perilaku yang dapat merusak ketertiban, seperti penyakit masyarakat.

Kapolsek juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kriminal, khususnya pencurian kendaraan bermotor (*curanmor*), dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. Tak hanya itu, para orang tua juga diimbau untuk memastikan anak-anak remaja mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna menghindari keterlibatan dalam tindak kejahatan jalanan, seperti tawuran atau tindak kriminal lainnya.

Menjelang Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Ciemas turut mengajak seluruh warga untuk menciptakan suasana aman dan damai selama proses pemilihan berlangsung. Komunikasi yang baik antara warga dan pihak kepolisian sangat penting untuk menjaga stabilitas keamanan di masa-masa pemilu.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan kondusif, menunjukkan antusiasme serta dukungan penuh dari masyarakat terhadap upaya Polsek Ciemas dalam menjaga keamanan wilayah.